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«سوق أبوظب إف إتش» متفائلة بأداء سهمها بعد الإدراج ف ج 

«دب: «الخليج

أكد هشام الريس، الرئيس التنفيذي لمجموعة «ج إف إتش»، أن إدراج المجموعة المرتقب ف سوق أبوظب للأوراق
المالية خلال شهر مايو/ أيار المقبل، سيساهم برفع قيمتها السوقية، معرباً عند تفاؤله بأداء السهم ف أسواق الخليج بعد

سوق أبوظب إتمام عملية الإدراج ف.

وتوقّع هشام الريس ف تصريحات صحفية لقناة «س إن ب س»، أن يتم الانتهاء من الإجراءات التنظيمية لإدراج
.«ج إف إتش» ف السوق السعودي، خلال عام

ورجح الريس إتمام عملية تخارج ف قطاع اللوجستيات ف عام 2022، إضافة لعملية تخارج من إحدى شركات الأسهم
4 أن حجم المحفظة العقارية للمجموعة يصل إل مشيراً إل ،ترونقطاع الدفع الإل منطقة الخليج ف الخاصة ف

.مليارات دولار ف الولايات المتحدة الأمريية
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